



# 波 動

## 学年集会から(作文ノートより) PRATI

○中学生になり、もう2カ月たったというのは、本当に驚きました。すごく早かったなあと思いました。その中で、初めてテストがあったり、テニス部の部員になり、日々頑張っています。中間テストでは、勉強をあまりしていなくて、3日前ぐらい前から、家に帰ってから夜遅くまで、ずっと勉強していました。そんな生活をしていたら病気になったりしても困るので、次の期末テストでは、計画的に勉強を進めたいです。中間テストの結果は、英語は結構好きなので、すごく良かったです。けれど、数学は、凡ミスや理解できていないところもあったので、きちんと復習しておきたいです。部活でも、5月1日に入部式があり、先輩と日々頑張っています。きつい時もあるけど、元々硬式テニスをやっていて、その時からテニスが好きだったので、楽しいことをやらせてもらって、幸せだなと思います。このまま、楽しいという気持ちを忘れず、続けていきたいです。部活の先輩や大谷先生が言われていたように、錦城中の伝統でもある「あいさつ」をしっかりとしたいです。この前国語の用意を聞きに行った時に「おはようございます」と言うのを忘れていて、注意されました。これからは、先生や先輩にすぐあいさつ出来るようにしたいです。



2組

デンマークの建築家ジャルケ・インゲルス氏は、人間生活の快適性と環境への配慮を両立させたデザイン性の高い建築で、世界的に注目されています。ジャルケ氏のモットーは「イエス・イズ・モア」。すなわち「イエス」と答えることで、より可能性が広がるという考え方です。相反する条件や制約に対しても、決して「ノー」とは言いません。実現の難しさは、むしろ「デザイン上のチャレンジ」の好機ととらえます。そしてぞん新な発想で、周囲の予想を超える、新しい建築を生み出してきました。

掲げる目標が高いほど、様々な困難にぶつかるものです。これまでの経験だけで判断し、「できない」と決めつけてしまえば、新しい変化を起こすことはできません。「何のための目標か」との原点を手放さず、思い切って挑戦した時、壁は破れ、新たな価値が生まれます。「まず、やってみよう」との挑戦の気持ちを常に持って日々を過ごすことで、自身の中に備わっている、無限の力が発揮されるのです。何をやってもすぐに「無理だ」と思わず、まずはやってみることから始めることが大切なのです。

### お詫びと訂正

学年諸費の振替日について、今年度より1回目の振替日は、毎月1日になっています。最初のお知らせで、5日としておりましたが、明後日1日になります。急な変更で、大変申し訳ありませんが、よろしくお願い致します。なお、再振替日は18日です。よろしくお願い致します。

来週の時間割です。

6月4日(月) ※2年生「トライやるウィーク」

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	数	社	英	国	美	総	
のぞみ	英	社	数	国	美	総	
くるみ	英	社	数	国	美	総	
1-2	国	美	英	技	社	総	



6月5日(火)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	体	社	英	国	数	国	
のぞみ	体	社	数	国	英	国	
くるみ	体	社	数	国	英	国	
1-2	体	美	英	数	理	数	

6月6日(水)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	道	数	英	技	体	国	
のぞみ	道	自	英	技	体	国	
くるみ	道	自	英	技	体	国	
1-2	道	英	国	家	体	理	



6月7日(木)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	数	体	理	家	美	国	
のぞみ	数	体	理	家	美	国	
くるみ	数	体	理	家	美	国	
1-2	技	体	家	音	理	美	

6月8日(金)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	体	家	技	音	理	美	
のぞみ	体	家	技	音	理	美	
くるみ	体	家	技	音	理	美	
1-2	体	国	美	家	数	音	



※2年生は来週1週間トライやるウィークです。学校には登校せず、各事業所で体験学習です。どんな体験をしてくるのか楽しみです。トライやるウィークの発表会(7月5日木曜日6校時予定)に、1年生も参加させていただきますので、来年の参考にしてください。

※3年生は6月8日(金)から沖縄に修学旅行です。金曜日は1年生だけになります。(寂しいですね)